

## Escolares de Santander visitan una exposición sobre refugiados

ALERTA / SANTANDER

Alumnos de colegios de Santander están visitando la exposición '#DerechosRefugiados 11 vidas en 11 maletas', organizada por el Colegio de Abogados de Cantabria y que permanecerá en la Fundación Caja Cantabria hasta el 17 de noviembre. Hasta la fecha han conocido la exposición alumnos del colegio Compañía de María, más de 150 chavales, de edades comprendidas entre los 9 y 16 años, así como del colegio Cisneros. También está previsto que escolares de los Salesianos, Kotska, CP Hernán Cortés o Juan de Herrera (Camargo), entre otros, acudan a visitarla. Abogados del Turno Especial de Extranjería de Santander son los encargados de explicar los contenidos de la muestra a los jóvenes visitantes, en grupos de treinta, y de mostrarles los largos desplazamientos que realizan, los problemas a los que se enfrentan y las dificultades que tienen que superar. Una vez finalizada la explicación, los visitantes participan en una pequeña tertulia y conocen, en primera persona, la historia de un refugiado. Una vez finalizado este encuentro resumen en una pequeña frase el sentir de esta muestra.

La muestra recoge diez historias de hombres, mujeres y niños que han huido de Siria, Mali, Camerún, Irak, Somalia, Marruecos o República Centroafricana a causa de la violencia.